
会派／質問議員質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　市長は、総合支所の堅持を示している。しかし、地域振興課が担当している胡麻地域の基本的な事案に係る

　「小さな拠点事業」は、地域とかい離した進め方となっている事から、地域から疑問の声が上がっている。市長の

　見解を伺う。

②　胡麻地域は、転入者の多い地域で、市民活動・新規事業への意欲が見える地域と考えているが、見解を伺う。

③　胡麻地域には、5区会はあるものの基本的な指針を考える組織がない。「小さな拠点事業」を進めるうえで、

　胡麻基幹集落センターを活かした拠点組織を先行する必要があると考えるが、見解を伺う。

①　国はシカ・イノシシの生息数の半減を政策に示している。市の鳥獣被害防止計画は、被害防止事業の根拠と

　なることから、計画作成に対する市の見解を伺う。

②　生息状況や被害状況から、適切な捕獲計画数をどのように考えているか担当部長に伺う。

③　捕獲計画数を達成するために、市が取り組んでいる捕獲事業計画を伺う。

④　野生鳥獣被害総合対策事業に伴う有害鳥獣捕獲業務を、国は実施隊業務への位置づけを進めているが、

　見解を伺う。

①　新火葬場建設の早期実現を求める決議を議会で採択して８年経過し、平成２６年度には基本設計も完了した。

　建設に向けての進捗は。

②　諸課題への取り組みは。

①　３０年度には、実質単年度収支が赤字になると聞くが、処理施設の統廃合や再編に向けての対策について。

②　更なる経営安定へ今後の対応は。

簡易水道が上水道に統合されるに関して

地理的条件が悪く、料金収入では運営が困難な地域で、水を供給する福祉的な簡易水道が上水道に統合される

流れが全国的に進む中、統合後の設備の改良等の財政措置や経営に対する助言など積極的に求めるべきでは。

医療 高齢者肺炎球菌予防接種について

平成２６年度より予防接種法施行令等の一部改正に伴い、高齢者の肺炎球菌予防接種が定期接種となった。肺炎

による死亡者数が増加している。国の現制度では平成３０年度まで国の一部負担を伴う制度となっているが、平成

３１年度以降の予防接種の考えを伺う。又、５年間で予防接種を受けられなかった市民への対応についての考えを

伺う。

防犯

公衆防犯灯器具交換に伴う負担軽減制

度の構築について

各行政区に設置されている公衆防犯灯について、従来型の蛍光灯を節電等の省エネルギー性と環境貢献が高い

ＬＥＤ照明器具に交換されている。ＬＥＤ照明器具交換時において地元負担を軽減する制度を構築する考えはない

か伺う。

まちづくり 「ホストタウン」の推進について

２０２０年東京オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されるが、本市のスポーツ振興、グローバル化の推進、

地域の活性化・観光振興等、市にとって大きな効果があると考える。「ホストタウン」登録について考えを伺う。

平成２９年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

質問要旨

活緑クラブ

　松尾　武治

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午前

財政

総合支所の位置づけと小さな拠点事業に

ついて

市 長

担当部長

農政 野生鳥獣被害防止について

公明党

　林　　  　茂

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午前

環境 新火葬場建設について

市 長

上下水道

今後の下水道料金の見込みについて

丹政会

　谷尻　宣雄

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午後

市 長

担当部長
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平成２９年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

農林商工

中心市街地活性化の今後の課題や取り

組みについて

そのべ軽トラ市だより（２０１７年２月）号で、３月の軽トラ市を最後にする旨が参加者に通知された。参加者の意向

や話し合いがあったのか。代案があるのか。また、商店街のあき店舗を活用した拠点施設が必要と思うが。

①　府内産木材を活用した都市計画の構想等はあるのか。

②　今後１０年における、市の「生き残り策」の具体的な方法は。

③　コンセプトを何に重点をおいて、都市計画を推進するのか。

①　農山村地域の今後の施策の現状は担い手不足や鳥獣被害など厳しい現状である。今後の農業振興をどう

　進めるのか。

②　「都市と農村の交流事業」は、地域の魅力を再認識する機会である。「森の京都DMO事業」との連携につい

　て問う。

教育 社会教育施設について

「生涯充実して暮らせる都市を創る」「生涯にわたって学び、活かす機会をつくる」ための事業を推進していく上で、

従来の公民館活動の充実とともに、今後の教育分野に必須とされる文化芸術教育が研究体験できる拠点整備が

必要と考えるが見解を問う。

市 長

教 育 長

①　通学対策で検討するべきことは何か。

②　除雪オペレーターの計画的養成が必要ではないか。

③　府道拡幅の財源確保の要望を。

①　実施された公表方法の検証を。

②　１２月議会答弁との整合性を問う。

北桑田高校問題への対応について 行政として地域住民の総意を支援する姿勢を。

①　代休を取得させないことが違法との認識はあるか。

②　ワークライフバランス充実策の検討を。

①　国の単価改正を反映する申請手続を検討すべきではないか。

②　準要保護世帯への適用を。

③　支給時期を前倒し改正すべきではないか。

みらい南丹

　



瀨　孝人

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午後

市 長

担当部長

都市計画

「住みやすいまちづくり計画」の推進につ

いて

農林商工 農山村地域の振興策について

大雪対策について

市 長

教 育 長

教育

全国学力テスト結果の公表問題について

教 育 長

人事

（労務管理）

職員の超過勤務の縮減について 市 長

教育

（こどもの貧

困対策）

就学援助費（入学準備費用）の単価改正

への対応について

市 長

教 育 長

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　鞆岡　　誠

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午後

災害対策
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平成２９年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

①　２９年１月の大雪における登校・休校などの学校の対応について

②　道路や歩道の上空に張り出した枝など支障物の管理について

③　除雪計画の見直しについて

空き地や農地での太陽光発電施設の設置が増える中、設置業者と近隣住民との間でのトラブルや苦情が全国的

に増えている。本市においても同様の情報を聞く。先行自治体では条例等を設け、調整や規制に取り組んでおり、

その動きが広まりつつある。

①　一定の規制などルール化が必要と考えるが、市長の基本的な認識は。

②　法令での規制がないと言っても過言でない中、市民の良好な住環境、市の景観を守ることができるのは自治体

　であり市長。事業と保全の調整を図るべく市の具体的な取り組みが必要と考えるが。

①　図書館（室）の開館時間について

②　蔵書の充実について

③　学校図書蔵書の充実について

④　学校司書（支援員）の配置について

無所属クラブ

　山下　秋則

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午後

安全な通行と

道路管理

園部町市街地における市道・通学路の除

雪対応について

市 長

教 育 長

担当部長

住環境・景観

保全

空き地や農地での太陽光発電施設の設

置への対応について

市 長

担当部長

読書環境の

整備

図書館（室）・学校図書の読書環境につ

いて

教 育 長

担当部長
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平成２９年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

①　南丹市の自然災害及び原子力防災に対する考え方は。

②　今回の雪害に対する被害状況の確認について。

③　水害及び災害被災地に対しての事前の予防対策は。

④　災害協定等を締結している業者等との連携した事前の予防対策と、有事の即時対策への具体策は。

⑤　災害に対する部署として、防災対策室の設置の考えは。

⑥　今後の大規模災害への考え方は。

①　農山漁村活性化整備対策への考え方及び農山村振興交付金への市としての対応と、市内農業者への支援

　対策は。

②　水田活用の直接支払交付金への考え方と、水田フル活用に向けた支援策への対応は。

③　米の直接支払交付金の時限措置後の対応は。

④　農業施設及び農業機械等への支援策は。

農福連携事業について 農業と福祉の連携事業への考え方と支援等の対応は。

①　国の社会保障と税の一体改革による介護報酬の削減やサービス利用の抑制、負担増などに対する所見は。

②　生活援助員の養成などを始めたが、総合事業移行に伴う課題とその対策は。

③　生活支援サービスの体制整備に向けた具体的な取り組み、スケジュールは。

①　保育士や給食調理員などの現状と対策

　・保育士の退職があると聞くが、人材育成が必要では。

　・給食調理員の確保が困難なようだが。

②　今後の保育のあり方

　・園部保育所・城南保育所の園舎の現状に対する認識は。

　・新園舎建設の計画があるのか。

教育 スクールバスの運行について 新年度からのスクールバス運行に対する、保護者の不安解消のための具体的な取り組みは。 教 育 長

丹政会

　森　　



次

　（一問一答）

　

質問予定日

　3月3日　午前

防災対策 予防防災等への対策について

市 長

担当部長

農業振興

農業振興策と支援対策について

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　仲　　絹枝

　（一問一答）

質問予定日

　3月3日　午前

社会保障 介護保険事業について

市 長

担当部長

子育て 保育所について
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平成２９年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

①　職員の早期退職者の現状について伺う。

②　早期退職者の理由を把握しているか伺う。

①　本庁と支所は適正な人員配置になっているか伺う。

②　市民から支所の人数が多いのではと聞くが、支所の業務内容を具体的に伺う。

③　担当する業務内容についての偏りはないか伺う。

④　超過勤務状況(本庁と支所の平均値)と労働基準法の遵守について伺う。

⑤　人事異動希望調書の取扱いと反映状況について伺う。

⑥　業務に支障をきたす人事異動になっていないか伺う。

①　その目的と検証結果について伺う。

②　面接指導体制について伺う。

③　職員のメンタルヘルスの不調者の把握はできているか伺う。

④　現在、病気休養している職員は何人いるのか伺う。

⑤　その職員へのフォローや代替職員の対応について伺う。

①　市職員の仕事へのやる気につながる取組状況や研修内容について、市としてどのような取り組みをしている

　のか伺う。

②　その効果と検証について伺う。

③　民間企業では人材育成なくして経営は成り立たないと言われる。行政も同じであると考えるが、リーダーである

　市長と教育長の今後の実践について問う。

①　平成27年4月1日から園部中学校ブロック及び八木中学校ブロック、平成28年4月1日から美山中学校

　ブロックで再編後の新しい小学校がスタートした。小学校再編の検証と評価について問う。

②　八木中ブロックのスクールバスの駐車場について問う。

再編後の学校の状況について 教 育 長

無所属クラブ

　



村　好高

　（一問一答）

質問予定日

　3月3日　午後

組織体制・人

事管理

職員の早期退職について

市 長

教 育 長

担当部長

適正な人員配置と超過勤務実態につい

て

労働安全衛生法に基づくストレスチェック

制度について

職員の資質向上及びモチベーションを上

げる取り組みについて

小学校再編
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